

# **Le beaujolais nouveau fêté au bar des Sports**

Il y avait grande effervescence au bar des Sports jeudi 21 novembre avec l'arrivée du beaujolais nouveau dès le matin. Pour l'accompagner, de grandes tartines de pain recouvertes de fromage fort et de rondelles de saucisse de Morteau étaient proposées. Pour les plus gourmands des bons produits régionaux, il y avait à côté de la charcuterie. De nombreuses personnes ont pris leur déjeuner sur place. Une ambiance moins calme mais restée très amicale dans un bar comble le soir. Testée sur place, la cuvée 2019 est agréable en bouche, tout en finesse. Cette fête annuelle donne l'occasion de se retrouver et de réaliser de nouvelles rencontres. L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, consommer avec modération.